



*Die Fusionshürde noch nicht genommen hat das Kader der Feuerwehr Berikon. Beim Treffen mit dem neuen Kommando, bei dem geklärt werden sollte, wer künftig in führender Position bei der Feuerwehr Mutschellen tätig sein wird, verweigerten die Beriker die Zusammenarbeit und verabschiedeten sich französisch. Beschämend findet dies das «Rüüstüfeli», erwachsenen Männern unwürdig.*



*Ein Kader wird die fusionierte Feuerwehr Mutschellen trotzdem haben – auch wenn kein Beriker dabei sein wird. Die Frage nach der Sicherheit stellt sich aber in diesem Fall, wenn das Wissen im Ernstfall um die besonderen Gefahrenherde im Dorf nicht mehr vorhanden ist.*

*--gla/fk/eob*